



Owascheпа > Aktuell <

24. Jahrgang · Nr. 1/421 · Donnerstag, 21. Juli 2016



Einladung zum Resäckerfest 2016

der Freiwilligen Feuerwehr Oberscheidweiler



Resäckerfest

am 23. und 24. Juli 2016

Freiwillige Feuerwehr Oberscheidweiler

Samstag, 23. Juli 2016

- 18.00 Uhr Hl. Messe
- 19.00 Uhr Eröffnung der Stände
 - Eifler Spieß- und Schmorbraten
 - Hüpfburg und Sandkasten für die Kinder
- 20.00 Uhr Musik und Unterhaltung mit Edgar
- 21.00 Uhr Eröffnung der Hüttenbar

Sonntag, 24. Juli 2016

- 10.00 Uhr Frührschoppen
 - Hüpfburg und Sandkasten für die Kinder
- 12.00 Uhr Mittagessen mit Eifler Spieß- und Schmorbraten
- 13.00 Uhr Geschicklichkeitsspiele der Feuerwehren
- 15.00 Uhr Kaffee und selbstgebackener Kuchen
 - Musikalische Unterhaltung mit dem Litzbach Echo aus Alflen
 - Kinderschminken und MB-Truck Schauvorführung im Maßstab 1:2,5!
- 18:00 Uhr Dämmerschoppen, gemütlicher Festausklang

Alle zwei Jahre, wenn die Feuerwehr das Resäckerfest veranstaltet, heißt es schon Wochen vor dem Fest: "Wir treffen uns auf der Kreuzung". Durch Besuche der Feste unserer Nachbargemeinden hoffen wir natürlich auf einen netten Rückbesuch zum Resäckerfest. Doch wo geht's hin: So hatte unsere Feuerwehr eine Einladung zum Biergartenfest der Feuerwehr Niederscheidweiler bekommen. Zugleich war dies das 25jährige Jubiläumsfest der Jugendfeuerwehr Niederscheidweiler. So zogen wir am Samstag, dem 25. Juni, zu Fuß zur Schutzhütte nach Niederscheidweiler. Wir hatten Glück an diesem Abend, hat es doch tatsächlich mal nicht geregnet. Glühwein wäre vielleicht das richtige Getränk für diesen Abend gewesen, doch auch die warmen Pommes mit Steak wärmten uns enorm. Je später der Abend wurde, um so wärmer wurde es uns. In den frühen Morgenstunden gingen wir dann wieder nach Hause. Der Jugendfeuerwehr sei herzlich gratuliert!

Am Sonntag, dem 03. Juli, folgten wir der Einladung der Feuerwehr aus Hasborn zum "Fest unter den Eichen". Seit vielen Jahren ist dieses Fest für unsere Wehr ein fester Punkt im Terminkalender. Auch konnten wir den Neubau an der Grundschule einmal sehen, wo später die Mensa bzw. der kleine Gemeindesaal der Gemeinde Hasborn entsteht.

Am Sonntag, dem 10. Juli, fuhren wir zum Feuerwehrfest nach Greimerath. Auch dieses Fest besuchen wir schon seit vielen, vielen Jahren immer wieder gerne. Vermutlich kommt diese gute Vereinsbeziehung auch durch die Menschen, welche unsere beiden Dörfer verbinden: so z.B. Schäfen Christel, Marion Fries oder auch Veronika Schuh, welche viele Jahre in unserem Kirchenchor gesungen hat. So hatten schon die Generationen vor uns, wie Riems Günter oder Hof Jupp eine ganz besondere und herzliche Beziehung zu den Greimerathern. Hier passte nun endlich auch einmal das Wetter, sodass wir bis zum späten Nachmittag auf dem Feuerwehrfest waren. Zum Abschlussspiel der Fussball-Europameisterschaft wollte dann doch jeder zuhause sein. Jetzt heißt es warten auf's Resäckerfest, in der Hoffnung, dass viele Rückbesucher kommen werden.

Christoph Fischer

**Johanna Hayer
(Milla Johanna)**

ist am 08. Juni 2016 verstorben

Johanna wurde am 13. Juni 1925 geboren
und war damit fast 91 Jahre alt.



In der Traueranzeige war zu lesen:

*Als Gott sah,
dass Dir der Weg zu lang,
die Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich
und sprach:
„KOMM HEIM.“*

Am 16.06.2016 wurde Johanna unter großer Anteilnahme auf unserem Friedhof beigesetzt.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Elmar Götten, Ortsbürgermeister

Das Heiligenhäuschen

An der Straße in Richtung Niederscheidweiler steht neben der ehemaligen Lehrerwohnung ein uns allen bekanntes Heiligenhäuschen.

Rund 40 Jahre lang hat Walter Fischer dieses kleine Bauwerk „gehegt und gepflegt“. Viele Schönheitsreparaturen, z. B. Putz ausbessern, Anstreichen etc. hat er in Eigenleistung durchgeführt. Auch notwendige Reparaturen, wie z. B. eine Dacherneuerung wurden von ihm erledigt. Damit das Heiligenhäuschen auch optisch einwandfrei ist hat er zudem regelmäßig gekehrt, geputzt, Unkraut gejätet und rundherum den Rasen gemäht usw.



Walter sagte, dass er nach so einer langen Zeit diese Aufgabe gerne in anderen Händen wissen möchte.

Das Heiligenhäuschen

Gibt es jemanden in unserer Gemeinde, die oder der sich weiterhin um dieses Heiligenhäuschen kümmern möchte?

Das wäre in der Tat „wunderfein“, denn dieses Häuschen gehört zu unserem Dorf, genauso wie die Filialkirche und der Bürgersaal und darf deshalb nicht verkümmern. Ich würde mich freuen, wenn ein oder auch zwei „Owaschepada“ sich bei mir melden würden.

Dir, lieber Walter, gebühren große Anerkennung, ein großes Lob und ein nicht weniger großer Dank für dieses jahrzehntelange freiwillige und großartige Engagement.

Auf diesem Weg auch noch ein aufrichtiges „Danke schön“ an Marlies Mayer, die sich schon lange um den Blumenschmuck kümmert.

Elmar Götten

Wir feiern Geburtstag!

Im Juni hatten wir doch tatsächlich den „Geburtstag“ unserer Dorfzeitung vergessen. Deshalb schnell noch nachträglich:

Herzlichen Glückwunsch, Owaschepa Aktuell!

Du beginnst jetzt den 24. Jahrgang und wir alle freuen uns sehr auf die nächsten Ausgaben!

Vielen Dank an Alle, die unsere Zeitung mit Beiträgen versorgen und vielen Dank an die Zeitungsausträger!

Ein besonderer Dank an Nina Bower, die seit November letzten Jahres die Redaktion übernommen hat. Das machst Du wirklich ganz fantastisch!

Elmar Götten

Glückwünsche

Mein liebes Schwesterlein Leonie,

wenn Du folgende Spielregeln beachtest, können wir gut miteinander auskommen:

- Mama und Papa gehören dir zu maximal 50%.
- In der Badewanne sitzt Du beim gemeinsamen Baden auf der Stöpselseite.
- Sollte ich mit Mami und Papi Streit haben, hältst Du zu mir.
- Ich werde Dich später immer beschützen, dafür stellst Du mich aber Deinen Freunden vor.
- Ich bin der Chef im Ring und fang bloß nicht an zu heulen.
-

Ach ja, meine kleine Schwester ist so schwer wie 29,3 Tafeln Schokolade (2930 g), 30 cm länger als meine St.-Martins-Laterne (20 cm) und ist am 04.07. auf die Welt gekommen.

So jetzt wisst Ihr es alle.

Es grüßt euch Ben Breser,
Im Hanfgarten 7, Mückeln

Ingrid Gilles



Gefunden

Vor dem Bürgersaal wurde ein Schlüssel gefunden.
Er kann bei mir abgeholt werden.

Elmar Götten, Koblenzer Straße 9

Verloren

Ich habe leider mein Netbook verloren. Es befindet sich, einschließlich einer Tastaturergänzung und einer Landwirtschafts-Simulator-Karte in einer schwarzen Tasche.

Es ging verloren in der Brunnenstraße in der Nähe von Familie Gellner (Brunnenstraße 8).

Ich wäre sehr froh, wenn der ehrliche Finder / die ehrliche Finderin sich bei mir melden würde.

Marlik Mann
Koblenzer Straße 3
06574/900176

Herausgeber: Gemeinde Oberscheidweiler
Homepage: <http://www.oberscheidweiler.de>

Redaktion: Nina Bowert
Trierer Str. 4a, 54533 Oberscheidweiler
Telefon: 0160 6209885
Email: dorfzeitung@oberscheidweiler.de



nächster Erscheinungstermin: 01. September 2016
Annahmeschluss für Beiträge: 29. August 2016